

# ふきのとう

走り抜いた  
充実感！

## 校内マラソン大会

出場者！  
全員完走！

10月20日(金)恒例の校内マラソン大会が行われ、男子9km、女子5km（制限時間男子90分、女子50分）を、21名の生徒がそれぞれの自己ベストとクラス総合優勝を目指して走りました。開会式では、副校長より「それぞれの目標を達成するために、自分との戦いに全力で頑張ってほしい」との激励を受けた後、クラスごとに団結式をおこない、クラスの団結力と士気を鼓舞しました。皆が真剣に、そして、苦しさに耐えながらも最後まで走り切る姿、それぞれの成長と逞しさを感じるものでした。自分がゴールした後でも、大きな声で友達を励ます姿や、伴走しながら一緒にゴールする光景が見られ、とても感動的であり真室川校としての絆をさらに深めることができました。

男子は2年連続で3年生佐藤輝（陸上部）がダントツで優勝し、女子は1年生栗田愛梨（バドミントン部）が最後の競り合いを制して優勝しました。おめでとうございます！

○男子個人 9Km  
第1位 3A佐藤 輝  
記録:35分19秒  
第2位 1A佐藤洸希  
記録:40分03秒  
第3位 3A安食皇成  
記録:41分33秒



昨年度優勝者による選手宣誓

○女子個人 5Km  
第1位 1A栗田 愛梨  
記録:23分20秒  
第2位 1A荒川 舞桜  
記録:23分28秒  
第3位 2A荒木 英美梨  
記録:23分46秒



クラス団結式の様子(左1年、中央2年、右3年)

協力のPTAの方々



女子スタートです！



男子スタートです！



総合優勝2年A組



がんばれー！



ゴールー！



表彰式

## 環境美化による地域貢献活動

### 全校ボランティア2回目

10月6日（金）今年度2回目の全校ボランティアが行われました。生徒会スローガンである「地域を愛し地域に生きる」を具現化するための活動として、5月に続き、日頃利用している真室川駅や通学路、またマラソンコースとして使用させていただく道路周辺を、3班の縦割り班（学年混合班）に分かれ、清掃やゴミ拾いを行いました。最終的には、大きなゴミ袋8個分のゴミ（約16kg）が集まりました。



## 令和5年度後期 生徒総会

### 百節不撓から 直往邁進へ



10月13日（金）に令和5年度後期生徒総会が行われました。新執行部として臨む初めての生徒総会でしたが、2年生役員を中心として生徒会運営方針案の検討や議案書の作成等、皆で協力しながら計画的に準備を進めてきました。「地域を愛し地域に生きる」を生徒会メインスローガンとし、直往邁進（立ち止まらずに全力で突き進む）を、R5後期からの新たな生徒会スローガンに掲げ、これまで先輩たちが築いた伝統を引継ながら、新たなことに挑戦し、どんな壁でも皆で協力して乗り越えていく真室川校を目指すことを目標としました。

## ふるさとCM大賞

## 真室川町作品

### 2年生が挑戦しました！

10月5日（木）に真室川校魅力化推進事業の一環として、ふるさとCM大賞の撮影が校内で行われました。3年連続となった今回も2年生が撮影に望みました。詳しい内容については、CM大賞審査会（11月16日）までは、公表はできませんが、真室川校で取り組んでいる、伝承野菜学習にも関係する内容となっております。笑顔が耐えないとても楽しい撮影となりました。



## 真室川町民芸術祭 &

## 第47回最上地区吹奏楽祭

### 吹奏楽部



真室川校  
HP  
スマホでも  
見やすくな  
りました♪



10月1日（日）プラスサークル「奏友会」の皆さんと町民芸術祭に参加し、「津軽海峡冬景色」を合同演奏しました。奏友会の皆さん楽しい時間をありがとうございました。

また、10月7日（土）には新庄市民文化会館にて開催された第47回最上地区吹奏楽祭に、真室川中学校吹奏楽部と合同で参加しました。本番まで合同練習を行い、当日は「We Are Confidence Man」と「名探偵コナンメインテーマ」の2曲を、中学生と一緒に楽しく演奏することができました。

## 2学年 真室川伝承野菜学習

10月12日（木）昨年度に引き続き2年生が取り組んでいる伝承野菜学習で栽培した、「甚五右衛門いも」の収穫を行いました。昨年度の反省から、種芋の数を増やして栽培し、今年度は予想を上回る収量がありました。

11月2日には、この芋を使い、真室川あさひ小の5年生と合同調理実習を行う予定です。

